
結成１年の成果を確認し、今後の方針を決定！！

昨年の８月１８日、ＪＲサービック労働組合を結成して一年が経過

し、第３回定期大会を開催しました。

大会は、昨年８月１８日から一年の経過を報告し、ＪＳ労としての

取り組みの成果を確認しました。そして、労連結成したＪＲ東海労と

連携し共に闘う方針を決定しました。

柳楽委員長からは、現在の最重要課題として「年間休日数１２０日

の申し入れ」について、全社員年間休日数１２０日獲得を実現するま

で闘う決意が述べられました。

また、三役からは、各事業所での申し入れの成果と現状の問題点が

報告され、今後もサービック会社で働く社員の労働条件改善を最優先

にして闘いを展開していく。そして、プロパー社員の皆さんのＪＳ労

への結集を実現していくことを決定しました。

１周年レセプションは、労連結成したＪＲ東海労本部から副委員長、

書記長、地本からも参加があり盛大に開催しました。

ＪＳ労は、今後もサービック社員に寄り添い声を代

弁する闘いを展開して行きます！！
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第３回定期大会開催！！


